



# パークタウン構想 ニューパンク

## 6月議会・一般質問から

十市のパークタウン構想は大幅に計画が変更されたと聞く、これが変更により実施されていする水道事業にも、給水需要量など市に損失が生じはしないか、事業の変更是必要ないか！

6月30日から7月11日の11日間の会期で開かれました6月定期市議会は、51年度一般会計補正予算の一部を修正をする補正案と修正案を除く予算原案が可決されました。前回の5月議会での当初予算につづく一部修正というハブニングでした。

それだけ財政再建に対して、議会の姿勢は厳しいものがあるといえます。

また、一般質問15人というのも  
年度中途の議会としてはゆずらし

年度中途の議会としてはめりうら  
いことでした。  
そこでこれら的一般質問での主  
なものを拾ってみました。

# みかん園の 窮状打開を

團地の金融緩和策や観光コースへの組み入れの運動をせよ。▼  
北部里山のみかん園は、開拓ハイロット事業として国の行政指導によって実現されたもので、現在の窮状は将来の見通しをあやまつた行政にもその責任の一端はある。

西島國地の経営も観光部門に取  
り組むなど努力が実り、まだ赤字  
ではあるがようやく好転のきざし  
をみせている。しかし、借入金に  
対する金融緩和措置の考慮や観光  
らの方途を構したい。

5

## あすを考える

傍聴席から

花子 一般会計予算が、また、一部修正されましたね、執行部の黒星では、?

太郎 初回予算につづいての修正で、それも同和関係予算でのことだね、……審議会の答申を尊重という線での結果だが、関係者との話し合いの手前もあって、執行部も苦しいところだね。

花子 一般質問者が議員の半数もありましたが、多い方ではないでしょ

か、?

太郎 年度中の議会としてはめずらしく、今回の議会では一般質問が多かったといえますね……

花子 質問要旨に市長の政治姿勢

についてという質問が七議員から出され、しかも回答者に市長のみでなく関係課長と指定してあるのは、素人の市民にはうなづけないのですが、…

太郎 市長の政治姿勢や市政全般についてというような、ばく然とした質問要旨の多いのは、な

## エキスの多い 質

きないことがありますね、とり  
あそす通告だけをしておいて、  
質問内訳は後で考えるといった  
こともあるためですね。  
できれば質問要旨を具体的に明  
らかにしておくことが望ましい  
が、それを知りたいのは執行部  
の本音でしょうね。

太郎 人それぞれの考え方があり、一概にはいえないにしろ、たやすく長く、同じことを繰り返してくどくどいうのはいたときかわりますね、……それをなくするために好ましいことではないかも知れませんが、時間制限などを考えてみることも勉強の一つになりますししないでしょうか、：：：そうすることによって、みの有る質問になりはしないかということが考えられますね、……

花子 暴力一掃の決議が全会一致でなされました、暴力がまかり通ることのないようにしてもらいたいのですね。

太郎 暴力はいけませんね、傍聴席の騒がしいのも程度を越すと迷惑ですね、……

ても処分は止むを得ない。どん  
ところへ譲渡するかはまだ決め  
いないが、できれば公害のない  
材加工団地のような企業を望み  
県へあつ旋を依頼している。遺  
を破壊することはできないので  
具體化したとき、地元との話し  
い決定したい。利益のあがる企  
業で、しかも當利一点張りでない  
のにしたい。

どの組み合せで考えられていると  
うで、関係部門と折衝をしたい。

かの手だけをしたい。商業も広域化されており駐車場の設置がまづ先決だ。これが用地の確保に当りたい。また、小口の金融について努力したい。零細企業が多いので協業化・協同化が必要かも、朝日町の県有地の払い下げはもう少し時間をかけたい。

南国ボール跡への大型量販店の進出については、法規上でおさえ

と話し合うことにしたい。  
鈴江農機の移転問題は、南国吉に歴史もあるふるくから企業であり、市へとどまつてもうつよ対策をたてている。  
観光資源の開発は実効のあるが、ものについて有効な手を打たねばならない。  
国民宿舎は事業経費の見通しがつかないので慎重に考えたい。

運動公園用地は  
売却処分

質問

時間制限も

る質問になりはしないかという  
うするこことによつて、みの有  
になりはしないでしようか、：

のにしたい。

子 暴力一掃の決議が全会一致でなされました。暴力がまかり通ることのないようにしてもらいたいのですね。

迷惑ですね、……

郎 暴力はいけませんね、傍聴席の騒がしいのも程度を越すと

交通遺児・母子手当・老人年  
の三福祉条例は、一年間辛抱し  
もらいたい、九月に復活する意  
はない。

学校・保育所の改築は考慮し  
たい。

広域下水道の幹線は、都計の  
国中大線の用地を通すよう交渉

県下初の助役二人制。吉本太志男氏と国沢守道氏に。(50年12月)